

Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

Nachtrag vom 24. Mai 1948

Blatt 756

Das erste Ergebnis des Jugendsingens 1948

=====

Im Rahmen des vom Bundesministerium für Unterricht veranstalteten "Jugendsingen 1948" fand heute im Wiener Konzerthaus das Landessingen Wien statt, an dem sich 42 Chöre mit mehr als 2000 Sängern und Sängerinnen beteiligten. Die ersten Preise wurden folgenden Chören zugesprochen:

In der Klasse der nichtkonzertierenden Chöre für die Oberchöre: Die Knaben-Mädchen-Hauptschule XXI., Stammersdorf, (Leitung: Volksschullehrer Rudolf Schwarz).

Für die Männerchöre: Schulchor der Bundeslehrerbildungsanstalt I., Hegelgasse 12, (Leitung: Prof. Dr. Ruppert Corazza).

Für die gemischten Chöre: Jugendchor der Pfarre Kaiserwälden, (Leitung: Norbert Balatsch).

Für die Klasse der konzertierenden Chöre, gemischte Chöre war die "Wiener Kantorei", (Leitung: Dr. Hans Gilldeberger) punktgleich mit der Chorvereinigung "Jung Wien", (Leitung: Prof. Leo Lehner).

25. Mai 1948

195 Todesopfer der Tuberkulose in einem Monat

=====

Nach einem Bericht der Magistratsabteilung für Statistik betrug die Zahl der Wiener Bevölkerung mit Stichtag 11. April 1,727.776 Personen, darunter 980.650 Frauen. Das bedeutet eine Zunahme seit April des vorigen Jahres um 40.733 Personen.

Heuer im April wurden 1269 Ehen geschlossen. Hier machte sich ein Rückgang bemerkbar, denn in einigen Monaten des Vorjahres war die Zahl der Eheschliessungen höher als 2000. Die Geburtenzahl ist gegenüber April 1947 von 1998 auf 1579 gesunken,